



El PAN, el PRI y el PRD anuncian que competirán en alianza en Ciudad de México



El Partido Acción Nacional ([PAN](#)), el Partido Revolucionario Institucional ([PRI](#)) y el Partido de la Revolución Democrática ([PRD](#)) irán juntos por [la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México](#). Los integrantes de la alianza Va por México han hecho oficial este martes que formarán una candidatura común no solo para las elecciones presidenciales del próximo año, sino también para competir en la capital. La coalición confía en que puede mejorar los resultados que obtuvo en la última elección de 2021, en la que se hicieron con nueve alcaldías y 15 de los 33 distritos electorales locales. “Decidimos continuar con la alianza rumbo a los comicios electorales de 2024”, han anunciado los dirigentes locales de las tres fuerzas políticas opositoras.

El acuerdo entre los integrantes de Va por México es que el PRI definiera a los candidatos en las elecciones de este año en Coahuila y el Estado de México, mientras que el PAN llevará la batuta en la definición de la candidatura presidencial. Un portavoz del partido blanquiazul explica que lo más probable es que el candidato de la coalición en Ciudad de México compita bajo las siglas del PAN y que también será la dirigencia panista la que encabece el proceso interno para decidir quién será el aspirante de la alianza. Ese es el acuerdo que se tiene. Eso no quiere decir que la persona elegida sea necesariamente militante de esa formación y que los socios de la coalición sean completamente ajenos a la selección del o la candidata.

La promesa de construir un gobierno de coalición en la capital es una calca de la estrategia que los tres partidos definieron hace un par de semanas para buscar la presidencia. Esa es la fórmula que el PRI, el PAN y el PRD han acordado para sumar fuerzas entre los aspirantes que han emergido en los últimos meses, hacer el reparto de puestos en las campañas electorales, evitar fracturas en el frente opositor y convencer a la ciudadanía. En el caso de la elección presidencial hay más de una docena de aspirantes como los senadores panistas Lilly Téllez y Santiago Creel, las legisladoras priistas Beatriz Paredes y Claudia Ruiz Massieu, y Enrique de la Madrid e Ildefonso Guajardo, exfuncionarios del Gobierno de Enrique Peña Nieto.